

**EP-P-01-046** Präambel: Europas Versprechen erneuern - Gemeinsam voran oder getrennt zurück? Das ist die Frage unserer Zeit

Antragsteller\*in: KV Friedrichshain-Kreuzberg  
Beschlussdatum: 02.10.2018  
Status: Behandelt

## Änderungsantrag zu EP-P-01

### Von Zeile 46 bis 50:

~~Wenn wir nicht wollen, dass uns das große Geld auf der Nase herumtanzt, dann müssen wir die Macht der multinationalen Konzerne regulieren und den unfairen Dumpingwettbewerb eindämmen. Dazu kann eine europäische Unternehmenssteuer beitragen, selbst wenn sie zunächst nur von Deutschland und Frankreich vorangetrieben wird. Auch kann eine europäische Bankenunion die globalen Spieler~~  
Die Macht der multinationalen Konzerne und unfaire Dumpingwettbewerbe auf Kosten von Kleinunternehmern, Arbeitnehmern und Verbrauchern kann man nur eindämmen in dem man überstaatlich reguliert. Dazu könnte in der Zukunft ein gemeinsames einheitliches europäisches Steuersystem beitragen. Ein Schritt in diese Richtung ist eine europäische Unternehmenssteuer, die bisher von Deutschland und Frankreich vorangetrieben wird. Des weiteren kann eine Ausweitung der europäischen Bankenunion globale Unternehmen und Investoren in die Schranken weisen und so Europa krisenfest machen.